



～どんぐりコーチから～

甲府中央保育所のお友達元気になっているかな？どんぐりコーチ！ようぺいコーチはとても元気です！！ボールを手で転がしたり、投げたりすることはかんたんでしたか？むずかしかったですか？何回もチャレンジして「できた～！」とコーチに教えに来てくれたことがとてもうれしかったです！最初はなかなか出来なくていたけどあきらめない気持ちが大事だね！サッカーの試合も良く走り、沢山ゴールに入れました！ナイスゴール！サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)／



～先生から～

記入者 木川絵美 先生・渡邊麻里 先生

先日はありがとうございました。サッカー教室では、身体を動かすことが好きな子も、普段運動遊びにあまり積極的でない子も、ボール遊びやサッカーに興味を持って楽しく取り組んでいる姿が見られました。苦手意識の高い子にとっては、コーチの「できなくても大丈夫！やってみよう」の声掛けが気持ちを前向きにもしてくれていました。専門の指導者の方に教わることで、子ども達にとっても私達にとっても、とても貴重な経験となり今後の保育にも繋げていきたいと思いました。教室後には「サッカーまたやりたい！」「楽しかった！」等の声が聞かれ、戶外遊びの時間にもチームに分かれ、サッカーの試合を楽しむ姿が見られるようになっていきます。

本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会